

En memoria a "Zapaticos" y los cantores mengibareños

Os voy a dejar el enlace al certamen de villancicos del año 2006, que mas que un certamen fue un homenaje al villancico mengibareño así como a sus cantores.

Aquel año no participó "Zapaticos", desconozco las circunstancias pero durante este certamen se proyectó un vídeo, que tuve el gusto de realizar, en el que se incluían a diversos cantores mengibar eños, algunos de ellos ya tristemente desaparecidos.

Creo que merece la pena volver a recordarles pero, además, incluyo un vídeo de un homenaje a "Zapaticos" realizado en la navidad del año 1981-82, por la Corporación Municipal correspondiente, representada por el entonces alcalde de Mengíbar Antonio Barahona Vallecillo.

PULSAR PARA ENLACE